

Antofagasta vive su aniversario 147 con historia y emoción

La capital regional conmemoró el 14 de febrero con actos cargados de memoria histórica y emotividad.

Eduardo Elgueta Paz
La Estrella

Con una serie de actividades protocolares cargadas de simbolismo histórico y emoción ciudadana, la comuna de Antofagasta conmemoró este sábado 14 de febrero un nuevo aniversario, fecha clave en su historia.

La jornada comenzó temprano con actos que apelaron a la memoria histórica.

Las actividades partieron con la entrega de ofrendas florales en el Cementerio General, específicamente en el Mausoleo de los Veteranos del 79, recordando a quienes marcaron el origen de la ciudad en un contexto histórico determinante.

Posteriormente, en el muelle histórico, se realizó una alegoría del desembarco de las tropas chilenas ocurrido el 14 de febrero de 1879.

La recreación fue uno de los momentos más emotivos de la jornada. Las ceremonias continuaron con la colocación de una

ofrenda floral en el busto del coronel Emilio Sotomayor, figura relevante de la época, para luego dar paso al tradicional desfile cívico-militar frente al Muelle Melbourne & Clark.

El evento incluyó la participación de una banda de guerra caracterizada con uniformes históricos, reforzando el tono patrimonial de la conmemoración.

SIGUEN LOS FESTEJOS

Las celebraciones, sin embargo, no terminan ahí.

En el marco de los 147 años de la ciudad, el programa contempla actividades deportivas, familiares y recreativas para toda la comunidad.

Entre ellas destaca la tradicional ascensión al Cerro El Ancla, que se realizará el próximo domingo 22, en una instancia que cada año reúne a familias, deportistas y organizaciones sociales en torno a un hito emblemático ubicado en el sector centro alto de la ciudad.

A esto se suman en-



BANDA DE GUERRA CARACTERIZADA CON UNIFORMES HISTÓRICOS EN MUELLE MELBOURNE & CLARK.

1879 **22**

14 de febrero, fecha en que desembarcan las tropas chilenas para ocupar la ciudad de Antofagasta. *

domingo en la población Oriente, será el punto de partida para una nueva edición de Ascension al Ancla.